

# 校長だより

和歌山市立八幡台小学校

2021.05.18

NO, 3

## ＜交通安全教室＞

14（金）、交通安全教室が北警察署、PTAの方々の協力のもとに行われました。1, 3年生が参加しましたが、はじめに、署員さんがクイズ形式で交通ルールについて詳しく教えてくださいました。その後、3年生がおうちからもつけてくれた自転車で、実地練習!?を行いました。徒歩はまだしも、自転車での「左側通行」は慣れていないようでしたね。しかし、安全のためにも、自転車では道路の左側を通行してくださいね。また、この際ですが、ブレーキやランプ類などの点検もしておけば安心です。お願いします！



## ＜性分＞

昨日の話です。授業時間中でした。湿度の高さから、トイレの床は黒く濁った水でびちょびちょになり、非常に滑りやすい状況でした。その床を学校スタッフがモップで拭いて掃除してくれていました。その時の言葉で「私、こんな汚れを見たらほっとけない性分なんですよ、昔から（笑）」と。この時「こういう性分、私ももちたいし、子どもたちにももってもらいたいな～」と思いました。いろいろ考えて、ではなく、この状況を見てほっとけないという性分、その感性、いいな！と思いました。世のため人のためにつながる「性分」、自分にはあるのだろうか？「せっかく生まれてきたのだから、世のためになることを一つでも多くやりたいものだ」と話してくれた私の先輩の言葉を思い出しました。そういうことができる「性分」を持ちたいものです。

**梅雨前線活発化！**と、メディアで報道されていますが、雨の日、特に低学年の子どもたちには、時間に余裕を持っておうちを出るよう一言お願いします。また、自動車からも歩行者が見えにくい状態ですから、くれぐれも遊びながら、話に夢中になりながら登下校することなく、交通安全に十分に気を付けて行動するよう、お声掛けお願いします。